

## ***Un bienestar muy inseguro o la sociedad del riesgo***

***Concha Denche  
Izquierda Unida***

La sociedad del riesgo, resulta como ámbito de análisis crítico y por ello objeto de la acción política transformadora, de la puesta en relación de los problemas ambientales-los valores culturales- la organización político económica.

La percepción social de riesgo está en relación al grado de desarrollo de las sociedades y al estadio correspondiente del modelo de acumulación, El pacto keynesiano acuñó un modelo de bienestar que hoy se demuestra inviable desde múltiples planos. La globalización ha incrementado fuentes de transferencia de riesgo y efectos indeseables a escala planetaria y con desigual repercusión, Ello en suma, enuncia una crisis de credibilidad o pérdida de confianza de los ciudadanos hacia los responsables privados y básicamente públicos de la inseguridad y la incertidumbre, lo que deviene en una pérdida de legitimidad de las instituciones democráticas.

El cambio del paradigma es el reto inaplazable para la sociedad en los albores del siglo XXI.